

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Kesimpulan**

Pelaksanaan praktik kerja industry di HRA yang telah dijalani membuat banyak sekali ilmu yang bisa di pelajari dan juga wawasan yang sangat banyak. Dari proyek – proyek tersebut banyak sekali berbagai macam permasalahan dan solusi yang membuat Praktikan pribadi menimbulkan pemikiran yang cepat dan memiliki keberanian dalam mengambil sebuah keputusan. Lalu juga banyak sekali beradaptasi dengan para pekerja memiliki karakteristik dan sifat yang berbeda-beda, membuat Praktikan semakin ter asah mental dan fisiknya. Lalu hal yang harus diperhatikan dalam membangun atau merenovasi rumah adalah, memastikan bahwasanya PT yang akan dijadikan sebagai tempat KP merupakan PT yang memiliki kredibilitas. Dalam menjalankan suatu pekerjaan renovasi mungkin akan terasa cukup lama dari pada membangun bangunan ulang, Hal tersebut tergantung tingkat kesulitan dan banyaknya pekerjaan renovasi yang harus dikerjakan. Dikarenakan untuk pekerjaan renovasi bukan saja pekerjaan pembangunan yang harus dilakukan, namun ada juga pekerjaan pembongkaran yang memiliki intensitas mengurus waktu dan biaya sama dengan halnya membangun. Dari hasil kerja Profesi yang praktikan tekuni selama 2-3 bulan ini disini praktikan mengaitkan dengan mata kuliah perancangan arsitektur. Ketika praktikan sedang menjalankan mata kuliah perancangan arsitektur praktikan hanya mendapatkan sebuah teori namun ketika praktikan sudah menjalankan kerja profesi ini praktikan mendapatkan ilmu tentang praktik.

#### **4.2 Saran**

Setelah kegiatan Kerja Profesi berakhir praktikan merasa masih perlu untuk mempelajari Teknik kepemimpinan agar bisa lebih membimbing para pekerja untuk bisa melaksanakan pekerjaannya. Selanjutnya adalah praktikan harus bisa mempelajari tentang Time schedule yang mana ini sangat penting dalam melakukan pekerjaan pelaksanaan dilapangan. Peralnya pekerjaan tersebut sudah memiliki rentan waktu yang sudah terjadwal didalam surat kontrak, dan hal tersebut sangat berpengaruh ketika progress pembangunan melewati bata ketentuan yang sudah ditetapkan.